

« **Mayotte, Moyen-Orient, Ukraine, ... Quels liens entre ces crises ?** ».

Xavier du Crest de Villeneuve, président Handicap International France, a démontré, le mardi 25 mars 2025, à un auditoire d'une quarantaine de convives réunis dans le cadre des activités du **Groupe Paris-Lyon**, le rôle majeur joué par **Handicap International (HI)** en sensibilisant sur les conséquences des décisions politiques américaines et des impacts directs auprès des personnes touchées par les crises.



40 ans d'action
25 ans de combat

Cette association internationale ayant son siège à Lyon œuvre, depuis 1982, à venir en aide aux personnes les plus vulnérables. Une mission gigantesque ! En effet 15% de la population mondiale vit avec un handicap, soit un milliard de personnes. Face à ce défi, 5000 collaborateurs agissent dans 59 pays avec plus de 2,5 millions de bénéficiaires directs et plus de 10 millions de bénéficiaires indirects. Les missions sont vastes et diversifiées : secourir, inclure, défendre, déminer, soigner et appareiller. Co-lauréat du Prix Nobel de la Paix en 1997, HI se heurte actuellement au « dérèglement holistique », générateur d'incertitudes : climatiques, économiques, et aux décisions politiques radicales prises aux USA ces dernières semaines. L'impact financier est direct sur Handicap International et les autres associations, remettant en cause la pérennité d'actions engagées au niveau mondial. Face aux situations crises qui demeurent sur la planète, des décisions internes ont été prises mais un appel au soutien des particuliers comme des entreprises est indispensable.

www.groupe-paris-lyon.fr



Notre prochain rendez-vous :
déjeuner - conférence
Mardi 3 juin 2025

« **Vatel, l'excellence hôtelière.** »

Conférencière : **Mme SEBBAN**
Présidente des Ecoles Vatel